

Nachtspaziergang

Oder: Wo viel Licht, ist auch viel Schatten

Donnerstag, 31. Oktober 2024, 19:30 Uhr

Treffpunkt: Brücke Schantligraben (unterhalb Ben's Kamelfarm)

Dauer: ca. 1.5 Stunden, und ca. 2x 900 m zu Fuss



Der Naturschutzverein freut sich, Sie zu einem sehr speziellen **Nachtspaziergang** einzuladen. Wir bieten Ihnen die einzigartige Gelegenheit, die «dunkle Seite» von Oberglatt kennen zu lernen. Aber ist es überhaupt noch dunkel?

Fast überall in der Schweiz ist es heutzutage zu wenig dunkel und die Lichtverschmutzung, also die künstliche Aufhellung des Nachthimmels, hat störende Auswirkungen auf Menschen und Natur. Darüber werden wir unter Anderem sprechen.

Wir beginnen mit ein paar grundlegenden Informationen zu unseren Augen und einem praktischen Experiment zur Fähigkeit, nachts zu sehen. Darauf folgt ein kurzer Spaziergang durch einen bereits recht dunklen Wald, bei dem wir uns an die Dunkelheit gewöhnen können. Ob wohl noch Tiere unterwegs sind? Mal sehen.

In einem dunkleren Teil des Waldes angekommen, testen wir nochmals unsere Sehfähigkeit. Auch erleben wir das Gefühl, ruhig im Dunkeln zu stehen und zu lauschen. Und wir testen den Spruch «Wo viel Licht, ist auch viel Schatten». Entspricht er der Tatsache?

Danach offerieren wir etwas zu trinken und Schlangenbrot vom offenen Feuer.

Allenfalls mitbringen: Taschenlampe (für den Heimweg), möglichst mit Rotfilter oder rotem Papier, das man über die Lampe kleben kann.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme und sind sicher, dass Ihnen diese Exkursion **aufregende und lehrreiche Momente bringen wird**. Wie immer braucht man für die Teilnahme nicht Mitglied des Naturschutzvereins zu sein. Bis bald!

Der Anlass wird nur bei trockenen Verhältnissen durchgeführt. Anfragen unter 079 479 65 76

Naturschutzverein Oberglatt (NVO)

Erich Gujer / Präsident